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Document ID: TST_M_121223_0_EN_FR
Document Languages: English, French
Date: January 16, 2024
Supersedes: N/A
Valid Until: N/A 
Product(s): Moovair M21 systems – indoor units; all capacities – DMAxxHIW21xxxS1  
Reason for Issuance: Instructions for applying temperature compensation functions using an RG57A6 accessory 
remote.

 
Description 

This document explains how to access and use the temperature compensation functions on Moovair M21 systems 
using an accessory RG57A6 remote controller (purchased separately). The purpose of these functions is to create an 
artificial delta between the set point and what the indoor unit senses. This will impact how aggressively the unit re-
sponds to a call for heating or cooling in a space. These functions are useful if a customer’s experience is that the set 
point is reached slower than desired or that there are wide temperature swings in the space serviced by the unit. 

The remote controller supplied with M21 units (model RG10A4) does not have this functionality. 

Action 

Example scenario: It’s winter and an end-user says that a room serviced by an M21 system feels cool for a prolonged 
period before the unit comes on in heating mode. This may be because the unit is sensing the temperature of the 
space has not dropped below the set point such as to trigger a heat demand. You can use the heating temperature 
compensation function to artificially decrease the temperature used by the unit to determine when heating is re-
quired. 

Notes 
•  The remote controller supplied with M21 units (model RG10A4) does not have this functionality;  

an RG57A6 remote (part number 17317000A06740) must be purchased separately to access temperature 
compensation settings. 

  - Contact your local Master Group representative for pricing and availability. 
•  There are no pairing procedures for the RG57A6 remote – the indoor unit will automatically receive  

and respond to commands from the remote when in proximity. 

See next page for function setting instructions. 
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1. Press “ON/OFF” to turn off the unit. Shut off the power-supply to 
the unit and remove the remote’s batteries. Wait 2 minutes.

2. Restore unit power and reinstall remote batteries.

3. You must enter and complete engineering mode within 1  
minute of power being restored. Press and hold “MODE”, “FAN”, 
and “TIMER ON” until “F1” is displayed on the remote.

4. Use the arrow buttons to navigate to the appropriate function 
code. 

a. Function F2 = heating compensation.  
b. Function F7 = cooling compensation.

5. Press the “MODE” button to select and edit the appropriate 
function code. 

a. Use the arrow buttons to edit the compensation value.  
 The F2 heating compensation range is -6°C to +6°C.  
 The F7 cooling compensation range is -2°C to +2°C. 

6. After making the adjustment, point the remote at the indoor 
unit and press “TIMER ON”.

7. The indoor unit will display the compensation value selected in 
function setting F2 or F7 followed by  
displaying “88”. This indicates the temperature compensation change was successful.

a. If the indoor unit does not display the compensation value followed by “88”, 
 the setting change was not successful. Repeat steps 1-6. 

8. After confirming successful setting change in Step 7, shut off the power supply to the unit and remove the 
remote’s batteries. Wait 2 minutes. 

9. Restore unit power and reinstall remote batteries. 

It is recommended that the RG57A6 (part number 17317000A06740) remote control be retained by the servicing 
contractor after temperature compensation is applied for use in future similar cases. The original RG10A4 remote 
control can be left with the unit owner for their use.

Disclaimer

This document is intended to inform customers of useful tips for the discussed products. These tips are not required 
service items but may improve the experience of contractors and/or end-users in certain conditions. This document 
is not exhaustive in scope and should be used in combination with local code requirements and product-specific 
manuals as applicable.

 

Remote model  
RG57A6 (part  
number  
17317000A06740);  
purchased  
separately.
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ID de document : TST_M_121223_0_EN_FR
Langues du document : anglais, français
Date : 16 janvier 2024
Remplace : S. O.
En vigueur jusqu’au : S. O. 
Produit(s) : Systèmes Moovair M21 – unités intérieures; toutes les capacités – DMAxxHIW21xxxS1
Motif de diffusion :  Instructions pour l’application des fonctions de compensation de température à l’aide d’une  
télécommande accessoire RG57A6.

 
Description

Ce document explique comment trouver et utiliser les fonctions de compensation de température sur les systèmes 
Moovair M21 à l’aide d’une télécommande RG57A6 (achetée séparément). L’objectif de ces fonctions est de créer 
un delta artificiel entre le point de consigne et ce que l’unité intérieure détecte. Cela aura un impact sur la réactivité 
de l’unité en cas de demande de chauffage ou de refroidissement d’un espace. Ces fonctions sont utiles si le client  
constate que le point de consigne est atteint plus lentement que prévu ou qu’il y a de fortes variations de température 
dans l’espace desservi par l’unité. 

La télécommande fournie avec les unités M21 (modèle RG10A4) n’offre pas cette fonction.

Mesures à prendre

Exemple de scénario : En hiver et l’utilisateur final affirme qu’une pièce desservie par un système M21 reste 
froide pendant une période prolongée avant que l’unité ne se mette en marche en mode chauffage. Cela peut 
être dû au fait que l’unité détecte que la température de l’espace n’est pas descendue sous le point de consigne 
de manière à déclencher une demande de chauffage. Vous pouvez utiliser la fonction de compensation de la  
température de chauffage afin de diminuer artificiellement la température utilisée par l’unité pour déterminer quand 
le chauffage est nécessaire. 

Remarques 
• La télécommande fournie avec les unités M21 (modèle RG10A4) n’offre pas cette fonction; une  

télécommande RG57A6 (numéro de pièce 17317000A06740) doit être achetée séparément pour accéder 
aux réglages de compensation de la température. 

 - Communiquez avec votre représentant local du Groupe Master pour connaître les prix et la disponibilité. 
• Il n’y a pas de procédure de jumelage pour la télécommande RG57A6; l’unité intérieure recevra et  

répondra automatiquement aux commandes de la télécommande lorsqu’elle est à proximité. 

Consultez les instructions de réglage des fonctions à la page suivante.
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1. Appuyez sur « ON/OFF » pour éteindre l’unité. Coupez  
l’alimentation électrique de l’unité et retirez les piles de la  
télécommande. Attendez 2 minutes.

2. Rétablissez l’alimentation de l’unité et réinstallez les piles de la 
télécommande.

3. Vous devez entrer et compléter le mode ingénierie dans la  
minute qui suit le rétablissement de l’alimentation.  
Maintenez enfoncés les boutons « MODE », « FAN » et « TIMER 
ON » jusqu’à ce que « F1 » s’affiche sur la télécommande

4. Utilisez les touches fléchées pour naviguer jusqu’au code de 
fonction approprié. 

a. Fonction F2 = compensation du chauffage.  
b. Fonction F7 = compensation du refroidissement.

5. Appuyez sur la touche « MODE » pour sélectionner et modifier 
le code de fonction approprié. 

a. Utilisez les boutons fléchés pour modifier la valeur de  
 compensation. La plage de compensation de chauffage    
 F2 est comprise entre -6 °C et +6 °C. La plage de  
 compensation du refroidissement F7 est comprise    
 entre -2 °C et +2 °C. 

6. Après avoir effectué le réglage, pointez la télécommande vers l’unité intérieure et appuyez sur « TIMER ON ».
7. L’unité intérieure affichera la valeur de compensation sélectionnée dans le réglage de fonction F2 ou F7,  

suivie de l’affichage du nombre « 88 ». Cela indique que la modification de la compensation de la  
température a été effectuée avec succès.

a. Si l’unité intérieure n’affiche pas la valeur de compensation suivie de « 88 », la modification du  
 réglage a échoué. Répétez les étapes 1 à 6. 

8. Après avoir confirmé la réussite du changement de réglage à l’étape 7, coupez l’alimentation électrique de 
l’unité et retirez les piles de la télécommande. Attendez 2 minutes. 

9. Rétablissez l’alimentation de l’unité et réinstallez les piles de la télécommande. 

Il est recommandé que la télécommande RG57A6 (numéro de pièce 17317000A06740) soit conservée par le 
prestataire de services après l’application de la compensation de température pour être utilisée dans des cas simil 
aires à l’avenir. La télécommande RG10A4 d’origine peut être laissée au propriétaire de l’unité pour qu’il puisse  
l’utiliser.

Avertissement

Ce document a pour but d’informer les clients des conseils utiles pour les produits mentionnés. Ces conseils ne 
constituent pas des éléments d’entretien obligatoires, mais ils permettent d’améliorer l’expérience des détaillants 
et/ou des utilisateurs finaux dans certaines circonstances. Ce document n’est pas exhaustif et doit être utilisé en  
combinaison avec les exigences des codes locaux et les manuels propres aux produits, le cas échéant.

 

Modèle de  
télécommande 
RG57A6  
(numéro de pièce 
17317000A06740); 
achetée  
séparément.


